
 

 

 
 

 
Fraktion ÖDP / WL, Rathaus, 97070 Würzburg 

 
 
Herrn 
Oberbürgermeister 
Christian Schuchardt 
 

Würzburg, 17.4.2021 
 
 
 
 
Mündliche Anfrage Bibermanagement Sanderauer Mainufer 
Zur kommenden Stadtratssitzung 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
hiermit frage ich an:  
 
 
Wie wird das / ein Bibermanagement am Sanerauer Mainufer , Bereich Graf-Luckner-
Weiher, gehandhabt.  
Welche Schutzmaßnahmen werden für besonders erhaltenswürdige Bäume 
getroffen.  
 
Begründung:  
 
Bürger berichten mir, dass an dieser Stelle ganz viele, auch sehr große, robuste 
Bäume vom Biber angefressen werden und es andernorts Schutzmaßnahmen durch 
„Ringzäune“ gibt. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
R.Binder,  
ÖDP-WL-Fraktionsvorsitzender auch im Namen der Fraktion 
 


